



El Tercer 29/04/1995

RCC 64596



Escriptor y abogado, Guillermo Vásquez.

La Primera Tertulia Cultural de la temporada 1995 de la Villa Cultural Huilquilemu "Hernán Correa de la Cerda", tuvo lugar ayer viernes 28 de abril, a las 20:00 horas, a cargo del abogado y escritor, Guillermo Vásquez Méndez, y versó sobre la poetisa talquina Stella Corvalán.

Guillermo Vásquez conoció a la poetisa quien

también estudió Derecho en la Universidad de Chile. Stella Corvalán nació en Talca en el año 1913, vivió la mayor parte de su vida en Europa, y falleció en Santiago en septiembre de 1994. Publicó gran cantidad de libros de poesía, entre ellos, "La Luna Rota", que presenta trozos de su vida en Talca; "Sinfonía del Viento", "Sinfonía de la

Angustia", "Rostros del Mar".

Guillermo Vásquez, gran estudioso de la literatura, dijo que conoció a Stella Corvalán por intermedio de un amigo. "La conocí personalmente, sostuvimos muchas conversaciones, me regaló algunos libros con dedicatoria, y la verdad es que me impresionó fuertemente porque su literatura en prosa y en verso es fluida y elegante, en un muy buen castellano, y, al mismo tiempo, tiene la característica de la sensibilidad. No usa un lenguaje rebuscado, ni tecnicismos y eso le valió para que muchos grandes autores europeos hicieran de ella elogiosos comentarios a los que me voy a referir en esta Tertulia".

El abogado Vásquez dice que no es crítico literario, ni poeta, "sólo tengo sensibilidad y gusto por la poesía, la música y las artes en general; escribo desde siempre".

Señaló que, al mismo tiempo, trató de que la Tertulia fuera un encuentro con los escritores maulinos. "Hay que hacer de Huilquilemu la casa de la cultura, la casa de reunión de los

hombres de las letras, y que no sea solamente la reunión, sino la unión de todos los escritores o amantes de la literatura que hay en Talca y en la Región".

Guillermo Vásquez es abogado, autor de libros de Derecho, en enero de este año publicó el más reciente sobre "La Prescripción". Ha escrito más de 500 artículos de prensa, y revistas. Talquino desde siempre, Guillermo Vásquez se ha dedicado también a la arqueología y la historia, siendo uno de los fundadores de la Sociedad de Historia y Geografía de Talca y de la Sociedad de Arqueología. Ha viajado por varios países, y sostiene que "lo que uno recibe tienen que compartirlo".

Mayores antecedentes en próxima nota.

Guillermo Vásquez en tertulia sobre poetisa talquina Stella Corvalán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guillermo Vásquez en tertulia sobre poetisa talquina Stella Corvalán [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)